
 

 

 

Bremen-Blumenthal, den 3. November 2015 
 
 
 

 
Ortsamtsleiter Peter Nowack 

Ortsamtsbeirat Bremen-Blumenthal 

Schulzentrum Blumenthal 

Eggestedter Straße 

28779 Bremen 
 
 
 

 
Stromtrassen verlaufen direkt durch unser Wohngebiet Neuenkirchener Weg, Lüssumer Ring,  

Lämmerweg und andere Straßenzüge 

 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Nowack, 
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
 
 

 
direkt auf unserem Gartengrundstück steht ein Strommast bzw. laufen die Strommasten durch 

Wohngebiete in Lüssum/Blumenthal,wo viele Reihenhäuser und Wohnblöcke stehen. Im Jahr 2009 

erkrankte XXXX an Blutkrebs. Nur durch eine Knochenmarkspende aus den USA überlebte er die 

heftige Leukämie, die Chemotherapie brachte nichts mehr. Die Ärzte meinten, ier wäre 

austherapiert. Frau XXX kann namentlich weitere 8 Personen nennen aus dem unmittelbaren 

Wohnumfeld der Familie, die bereits an Krebs gestorben bzw. akut erkrankt sind. 

 
Wir fürchten uns vor Elektrosmog als höchste Form der elektromagnetischen Strahlung. Deshalb 

haben wir XXX, XXX und XXX gebeten, uns bei einer Unterschriftensammlung zu unterstützen mit 

dem Ziel, dass die Öffentlichkeit umfassend informiert wird über die Gefahren von Elektrosmog.  

Stromtrassen haben mitten in einem Wohngebiet nichts zu suchen und müssen abgebaut werden. 

Der Unterschriftensammlung ging folgender Text voraus: 

 
„Die Bürger in Blumenthal/Lüssum aus dem Wohnumfeld Neuenkirchener Weg,Lüssumer Ring, 

Lämmerweg und anderer Straßenzüge sind der Meinung, dass Stromtrassen mitten in einem 

Wohngebiet nichts zu suchen haben und abgebaut werden müssen. 9 Menschen aus unserer 



 

 

unmittelbaren Nachbarschaft sind bereits an Krebs verstorben oder akut erkrankt. Wir fürchten uns 

vor Elektrosmog! 

 
XXX, XXX und XXX organisierten Hausbesuche und sammelten insgesamt über 260 Unterschriften, 

die wir Ihnen heute Abend überreichen. 

Wir bitten Sie dringend, auf der nächsten Ortsamtsbeiratssitzung im Dezember 2015 einen 

kompetenten Experten von der Naturschutzorganisation BUND einzuladen,  der uns über die 

unmittelbaren Gefahren von Elektrosmog aufklärt und den Fragen, ob Elektrosmog 

Krebserkrankungen auslösen kann bzw. wie hoch der Grenzwert in Blumenthal überhaupt ist! 

 
Herzlichen Dank! 

 
Mit freundl ichen Grüßen 

 
 

 
 

  


